

Culpan al Serviu por falsos damnificados

Tras denuncia de personas que se hicieron pasar por afectados en Penco.

Redacción

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, denunció que hay falsos damnificados de los incendios forestales.

La autoridad comunal señaló que "son personas que durante las visitas pidieron a los voluntarios hacer las encuestas, pero al revisar el sistema, nunca fueron damnificados, ni siquiera viven

en la comuna".

Ante esto, vecinos de Ríos de Chile, una de las zonas más afectadas por los siniestros, responsabilizaron al Serviu por la aparición de falsos damnificados.

"Las FIBE no son falsas, Serviu las entregó, pero ellos llegaron a trabajar a su manera y en un departamento se llegaron a hacer cinco fichas y eso no es posible. Ellos dijeron que se deben hacer todas, y ahora dieron bonos



AMARO TAPIA/UNO NOTICIAS
La denuncia apunta a persona que ni siquiera viven en la comuna.

y otras cosas", indicó Pamela Beltrán.

Beltrán enfatizó que se debieron entregar 720 fichas, pero se realizaron 981 FIBE, aunque una representante del Serviu le informó

que la entidad en el sector de Ríos de Chile concretó mil fichas FIBE.

Según los dirigentes vecinales, el Serviu no respetó un precenso que realizaron los residentes.